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学校運営協議会長 鴨井 俊徳 

平成23年４月に廣瀬校長が立ち上げスタートしたコミュニティ・スクールは、香西校

長、山下校長、六車校長、髙重校長に受け継がれ、今年で12年目に入ります。その間

PTA、おやじ・おふくろの会、老人会、婦人会、地域の皆様方が白山小学校の応援団

としてさまざまな体験活動の計画に関わり、当日はボランティアとして支援に回るなど、

白山小学校の学校教育の充実と子どもたちの成長に一定の役割を果たしてきました。子どもたちが将来

より良く生きていくために、髙重校長のもと「レジリエンス（適応能力）」を育てるために（１）自ら学ぶ力を

（２）生きる力を（３）よりよく生活する力を（４）人とかかわる力を育む白山小学校の教育活動を支援して

まいります。子どもたちが楽しみながら学習活動や体験活動を重ねることで、知的好奇心や学力・楽力

（楽しく学ぶ力）を刺激し「知ること、分かること、学ぶこと」は楽しいと感じて前向きに参加したくなる「わく

わく学習部会、にこにこ生活部会、すくすく健康部会」の三部会のさらなる深化・充実に務めてまいります。 

子どもたちが楽しく楽習に取り組めるように、地域挙げてご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「子どもたちの楽習（がくしゅう）応援団に」 

◇令和 4年度学校運営協議会委員紹介◇ 
会 長  鴨井 俊徳    委 員 西丸 和代 
副会長 山﨑 可壽子  委 員 白井 敏雄 

副会長 佐竹 一夫    委 員 眞鍋 勇雄 
委 員  柳澤 良明    委 員 渡邊 圭子 
委 員  阿野 秋子    委 員 植田 真次 
委 員  武田 珠恵    委 員 香西 淳史 
委 員  森田 知成 

 

 

【三部会】 

 4月19日に第1回コミュニティ三部会が開かれ、今
後の活動について話し合いました。 
わくわく学習部会 
・ようこそ先輩…6月（谷川木工さん） 
・はぐくみ運動…9月 
・ファンタジー読み聞かせ…6月～ 
・図書ボランティア…5月～ 
・わくわく学習…感染状況を見て実施。 
にこにこ生活部会 
・校区ふれあい奉仕活動…10/17 実施予定。弁当
なし給食あり。 

・ベルマークボランティア…今年は竹馬を購入。 

・ピカピカ大掃除…サポーターさんは年 1回。 
・あいさつ運動 
すくすく健康部会 
・防災デイキャンプ…例年通りのやり方に戻す方向。 
・泥リンピック・防災キャンプ・おにぎり給食担当決
め。 
 

【学校運営協議会】 

5月9日に第1回学校運営協議会が開かれまし
た。今年度は新たに森田知成さんが学校運営協議
会委員に任命され、森教育長から委嘱状を渡されま
した。また、学校長より今年度の教育目標及び経営
方針等について説明があり承認されました。 
 協議では、コロナ禍での新しい取り組み方や今年
度の活動について話し合われました。柳澤教授から
は、「コミュニティ・スクールの白山小の取り組みは、
いろいろな活動で子どもたちの可能性を広げ、合理
的に子どもたちの好きなことを見つけそこを伸ばし
て、一つのレジリエンスを高め認めてあげることがで

きている。また、小さい頃からの主権者教育の大切さ

や情報に惑わされず、情報を仕分けすることも大切
であり、子どもたちが好きなことをしっかり考慮し、民
主主義社会での学校での体験を積むことをコミュニ
ティ・スクールが後押ししてほしい。」と助言をいただ
きました。 



 

ベルマーク集計ボランティアでは、月1回程度集計などの活動をしています。家庭で集計をしている

サポーターさんもいます。ベルマーク類は、1点が1円になり、子どもたちに必要なものと交換していま
す。ポイントの高い使用済みインクカートリッジの回収もしています。今年は、竹馬を購入しました。子ど
もたちは、順番を待ちながら中庭で楽しそうに竹馬で遊んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 図書整理・修理ボランティアでは、毎月1回図書の整理・修理をして
います。人気のある本は、傷みやすく汚れたりするのですが、多くのサ
ポーターさんたちが一冊一冊丁寧に直してくれています。子どもたち
には本を大切に扱い、多くの本を読んで心豊かになってほしいと願
いを込めて作業をしています。 
 

 

 

 

 

 

 

 5月16日に6年生は、高松法人会の
方たち2名に租税教室で税金のことを
教えてもらいました。子どもたちは、税
金の種類や使われ方など興味深いお
話を聞いて、税の大切さを知り関心を

持つことができました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

にこにこ生活部会 

わくわく学習部会 


